

URBANESIA

Gerimis Membersamai Pembukaan Ujikom Keahlian Kelas XII SMK Kehutanan Negeri Makassar

Subhan Riyadi - SULSEL.URBANESIA.ID

Mar 17, 2023 - 11:10



MAKASSAR - Pagi hari dihantar gerimis, Bus SMK Kehutanan Negeri Makassar yang bermuatan rombongan beberapa Asesor LSP Pusdiklat SDM Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, guru, dan panitia Uji Kompetensi Keahlian (UKK) Kelas XII Tahun Pelajaran 2022/2023 menuju KHDTK Tabo-Tabo. Senin (06/03/2023).

Disusul beberapa kendaraan minibus lainnya antara lain Kendaraan Kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar yang baru Muh. Ilyas, S.Hut.,MP., didampingi Wakasek Humas Rr. Dian Pristia, S.Psi.,M.A. dan kendaraan milik panitia yang juga berisikan asesor. Iringan ini sampai tepat pukul 09.00 WITA yang disambut langsung Ketua Panitia Septian Perdana Putra Pahar, S.Hut.,M.Hut.

Pembukaan Uji Kompetensi Keahlian (UKK) Kelas XII Tahun Pelajaran 2022/2023 berlangsung hikmat, ditengah hujan membasahi bumi seperti lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Rimbawan yang sayup-sayup terdengar semangat di Aula KHDTK Tabo-tabo.

Asesor LSP Pusdiklat SDM Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan yang diwakili Zuljalal Aziz, S.Hut.,M.Pd. yang juga menjabat sebagai Kepala SMK Kehutanan Negeri Kadipaten dalam pembukaan berharap para asesi yakni siswa-siswi kelas XII SMK Kehutanan Negeri Makassar tidak dalam keadaan tegang. Terlihat pula para tamu undangan yakni perwakilan dari PT. Semen tonasa, PT. Santan Borneo Abadi, BPDASHL Jeneberang Saddang, berbincang lepas untuk lebih meningkatkan kerjasama dalam kegiatan yang berbeda dimasa akan datang.

Pelaksanaan Uji Kompetensi Keahlian (UKK) akan berlangsung sampai 16 Maret 2023 dengan 3 skema yakni Okupasi Pembuat Bibit Generatif diasesmen oleh Lambok P. Sagala, S.Hut.,M.Sc. dan Sriyono, SP, Klaster Pembuatan Peta Hasil Pengolahan Titik GPS oleh Zuljalal Aziz, S.Hut.,M.Pd. dan Ika Hapsari Rachmaningsih, S.Hut.

Serta Pemanduan Wisata Alam oleh Prama Gustian, S.Hut.,M.Si., Bilaluddin Khalil, S.Hut.,M.Si. dan Inama, S.Hut.

Besar harapan semoga seluruh asesi siswa-siswi SMK Kehutanan Negeri Makassar lulus dengan kompeten dan penyelenggaraan UKK ini lancar tanpa hambatan yang berarti, hujan bukanlah hambatan karena rimbawan bekerja dimanapun dan dalam kondisi apapun. Salam Rimba